

- Beschluss**  
 **Wahl**  
 **Kenntnisnahme**

**Vorlagen Nr. 53/009/2010**

**öffentlich**

|  |   |
|--|---|
| Fachbereich: Gesundheitsamt<br>Bearbeiter/in: Herr Bernd Cyron | Datum: 11.08.2010<br>Az.: 53-11/ 53 00 42Cy |
|--|---|

| Beratungsfolge                     | Termine    | Art der Entscheidung |
|------------------------------------|------------|----------------------|
| Ausschuss für Gesundheit und Sport | 09.09.2010 | Vorberatung          |
| Kreisausschuss                     | 30.09.2010 | Vorberatung          |
| Kreistag                           | 07.10.2010 | Wahl                 |

#### Neuberufung von Mitgliedern und stellvertretenden Mitgliedern in die Gesundheits- und Pflegekonferenz (GPK) des Kreises Mettmann

- Finanzielle Auswirkung     ja     nein     noch nicht zu übersehen  
 Personelle Auswirkung     ja     nein     noch nicht zu übersehen  
 Organisatorische Auswirkung     ja     nein     noch nicht zu übersehen

#### Wahlvorschlag:

- Für die Krankenhäuser in evangelischer Trägerschaft wird Herr Marcus Kirchmann als stellvertretendes Mitglied berufen.
- Für die Pflegeversicherung wird Herr Peter Weiler als stellvertretendes Mitglied berufen.

|  |   |
|--|---|
| Fachbereich: Gesundheitsamt<br>Bearbeiter/in: Herr Bernd Cyron | Datum: 11.08.2010<br>Az.: 53-11/ 53 00 42Cy |
|--|---|

## Neuberufung von Mitgliedern und stellvertretenden Mitgliedern in die Gesundheits- und Pflegekonferenz (GPK) des Kreises Mettmann

### I. Einführung

In der Sitzung des Kreistages am 27.03.2003 wurden die Zusammenführung der Gesundheits- und Pflegekonferenz des Kreises Mettmann sowie die daraus resultierenden Änderungen beschlossen.

Die Mitglieder der Gesundheits- und Pflegekonferenz werden nach dem Gesetz über den öffentlichen Gesundheitsdienst des Landes Nordrhein-Westfalen (ÖGDG NRW) sowie dem Gesetz zur Umsetzung des Pflegeversicherungsgesetzes (Landespflegegesetz Nordrhein-Westfalen - PfG NW) auf Vorschlag der Institutionen durch den Kreistag berufen.

### II. Sachverhaltsdarstellung

1. Herr Manfred Burden, Geschäftsführer der Evangelisches Fachkrankenhaus und Altenhilfe Ratingen gGmbH war als persönlicher Vertreter im Bereich der Krankenhäuser mit einem evangelischen Träger bestellt. Herr Burden ist verstorben.

In der Gesundheits- und Pflegekonferenz verfügen die Krankenhäuser im Kreis Mettmann über drei Vertreter/innen. Um der Trägervielfalt Rechnung zu tragen, stellen sowohl die Krankenhäuser mit einem öffentlichen Träger als auch mit einem katholischen Träger sowie einem evangelischen Träger je einen Vertreter. Die Krankenhausarbeitsgemeinschaft als gemeinsames Gremium aller Häuser im Kreis Mettmann benennt die jeweiligen Vertreter/innen bzw. deren Stellvertreter/innen.

Auf Vorschlag sowohl der Evangelischen Fachkrankenhaus und Altenhilfe gGmbH als auch der Krankenhausarbeitsgemeinschaft im Kreis Mettmann soll der neue Geschäftsführer der Evangelischen Fachkrankenhaus und Altenhilfe gGmbH, Herr Marcus Kirchmann, als Nachfolger von Herrn Manfred Burden bestellt werden.

| Stellvertretendes Mitglied                             |  |
|--|--|
| Ausgeschieden  | Neues Mitglied   |
| Krankenhäuser  |  |
| Herr Manfred Burden<br>Rosenstraße 2<br>40882 Ratingen | Herr Marcus Kirchmann<br>Rosenstraße 2<br>40882 Ratingen |

2. Im Bereich Pflegeversicherung ist Herr Dirk Raspe, pronovaBKK, als Vertreter für die Arbeitsgemeinschaft der rheinischen Betriebskrankenkassen (ARB) in der Gesundheits- und Pflegekonferenz bestellt. Die Vertreterposition ist bislang vakant.

Herr Raspe benennt nunmehr im Namen der Arbeitsgemeinschaft Herrn Peter Weiler von der pronovaBKK als Vertreter.

| Stellvertretendes Mitglied |  |
|----------------------------|--|
| Ausgeschieden              | Neues Mitglied                                       |
| Pflegeversicherung         |  |
| Funktion vakant            | Herr Peter Weiler<br>Emdener Straße 70<br>50735 Köln |